
Quindi il Presidente informa il Consiglio comunale che sono state adottate le seguenti delibere di
G.M.:

n. 117 del 18.09.2015 avente ad oggetto: " Prelievo dal Fondo di riserva per impinguamento
cap. 191":

DELIBERA
1. Di praadere atto della nomina Cl scrutatori dei consiglieri: Russo Luca, Allegrezza Alessandra.
e Giardina Sandra;
2. Di approvare i verbali contenuti negli atti dal n. 48 al D. 50 della seduta consiliare del
28.08.2015, in quanto riproducenti l'esatta volontà del Consiglio comunale.

Visti gli artt.36, 37 e 38 del Regolamento comunale del Consiglio e delle Commissioni consiliari;
Visto l'esito delle superiori votazioni;
Visto l'O.R.EE.LL.
Riconosciuto che i verbali riproducono l'esatta volontà del Consiglio espressa neUa seduta di
riferimento

IL CONSIGLIO COMUNALE

L'anno duemilaquindici il giorno diciannove del mese dj ottobre con avvisi scritti e regolarmente
notificati è stato convocato per le ore 19,30 il Consiglio comunale in prima convocazione in seduta
ordinaria e pubblica.
Assume la presidenza la dott.ssa Santa Trombadore, partecipa e redige il presente verbale il
Segretario Generale, dotto Sebastiano Grande, assistito dalle sig.re Angelico e Amenta (Ufficio di
Segreteria).
n Presidente alle ore 19,50 invita il Segretario a procedere all'appello nominale. Risultano
presenti o. 13 consiglieri assenti n. 2 (Lombardo e Gallo).
D Presidente. constatato che il numero dei presenti è legale, dichiara aperta la seduta.
Quindi propone di nominare scrutatori i consiglieri: Russo, Allegrezza e Giardina.
n Consiglio approva all'unanimità dei Consiglieri presenti e votanti.
D Presidente pone all'esame del Consiglio comunale l'approvazione dei verbali dal n. 48 al
n. 50 della seduta consiliare del 28.08.2015 e propone che gli stessi vengano dati per letti a meno
che non vi siano richieste specifiche.
Poiché nessuno chiede di intervenite, ilPresidente mette ai voti l'approvazione dei citati verbali.
Esperitasi la votazione per alzata e seduca, la stessa consegue il seguente risultato:
Presenti e votanti: n. 13
Assenti: D. 2 (Lombardo e Gallo)
Voti favorevoli: n. 13 (unanimità dei consiglieri presenti e votanti).
n Presidente, sulla scorta del risultato della votazione sopra riportata, proclama l'esito favorevole
della stessa.

OGGETTO: Atti preliminari della seduta. Nomina scruta tori . Lettura ed approvazione dei
verbali della seduta precedente. Eventuali comunicazioni del Presidente su fatti e circostanze
che possano interessare il Consiglio Comunale.
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n. 118 del 18.09.2015 avente ad oggetto: "Prelievo somme Fondo di riserva. Lavori di
manutenzione ordinaria fognatura comunale";
n. 135 del 09.10.2015 avente ad oggetto: "Prelievo somme Fondo di riserva. Lavori di
manutenzione ordinaria acquedotto comunale".



nPresidente introduce I'argornento ed invita i consiglieri ad intervenire.
il cons. Fancello legge e deposita le seguenti interrogazioni scritte:

Servizio su LA7 sulla "Casa Museo Antonino Uccello". (Alleg. 1);
"Richiesta informazioni conformale risposta" (Alleg. 2);

L'Ass. Sandalo informa di aver inviato una comunicazione a Randolino per un invito.
Alle ore 20,15 entra il cons. Gallo, presenti n. 1", assenti n. 1 (Lombardo).
Il Sindaco spiega che il servizio televisivo su LA7 e rarticolo sul quotidiano "La Sicilia" non
sono stati di suo gradimento, non sono stati un bene né per il territorio nè per la cittadinanza.
Bisogna muoversi con progettualità, afferma, sono dei servizi di disinformazione e svolti da
persone impreparate.
La cons. Licitra auspica che sia fornita una giusta risposta al servizio televisi vo su LA7. Chiede
notizie sui lavori della scuola di via Milano.
Il Sindaco riferisce che i lavori, per il plesso di via Milano, saranno ultimati entro il termine
perentorio del 31.12.2015. Per quanto riguarda iI Plesso Fava le classi sono già rientrate e si deve
completare la palestra; comunica infine che gli alunni della Scuola Media dovrebbero rientrare
entro la prima decade di novembre.
La cons. Spada, rivolgendosi ali' Ass. Ferla. auspica di promuovere delle attività per la
conoscenza del territorio. della Casa Museo. del Castello Medievale ecc. che coinvolgano le
Istituzioni scolastiche.
L'Ass. Ferla condivide l'idea della cons. Spada.
TI Sindaco chiarisce che il Comune cerca di essere un catalizzatore tra le Scuole e la
Soprintendenza.
La cons. Giardina legge e deposita l'interrogazione scritta:

"Museo Archeologico Gabriele Judica' (Alleg. 3);
II cons. Cappellani legge e deposita le seguenti interrogazioni scritte:

s, Apertura del Museo Archeologico di Palazzo Cappellani" (Alleg. 4);
" Tratto stradale della SS 124 tra Palazzolo e bivio Ferla- Cassaro" (Alleg. 5).

Il Sindaco spiega che per l'apertura nei giorni festivi del Museo Archeologico ha già ottenuto dei
risultati con l'apertura in mattinata del sito archeologico e nel pomeriggio del Museo. L'Assessore
regionale, con il decreto Franceschini, così come avviene a livello nazionale, assicura l'apertura
gratuita dei siti la prima domenica di ogni mese. Informa che il personale distaccato dell'ex
Provincia non è transitato alla Regione, quindi, possono tumare i giorni feriali ma concordare con il
Consorzio comunale di Siracusa per j [estivi. Spera in [muro di ottenere la possibilità cii aprire i siri
solo con personale comunale. Invece, per la viabilità del bivio Ferla-Cassaro ha appreso dall' ANAS
che si stanno concludendo gli appalti sui lavori.
Il cons. Cappellani riferisce che ha presentato l'interrogazione in quanto ba visto che domenica vi
erano due pullman provenuti da Agrigento e i turisti non sono riusciti a visitare i siti perchè erano
chiusi.
[1 Sindaco ricorda e precisa che gli orari di apertura sono riportati non solo sul sito del Comune ma
anche sul sito della Regione.

OGGETTO: Attività ispettiva.

•UFFICIO DI SEGRETERIA



2

DI PRENDERE ATTO dell'esercizio dell'attività ispettiva da parte dei Consiglieri Comunali
come da disposto di cui all'art. 27 L.R. 7/92.

DELIBERA

Visto il regolamento del Consiglio e delle Commissioni Consiliari, artt. 60, 61, 62, 63, 64;
Visto l'O.R.EE.LL. vigente ed il relativo Regolamento di esecuzione;

IL CONSIGLIO COMUNALE

TIPresidente, poiché nessun altro chiede di intervenire, dichiara conclusa)' Attività lspettiva
Pertanto

Il Presidente informa il Consiglio comunale della nota inviata dal Comune di Augusta del
19.10.2015 ad oggetto:" Mozione di indirizzo sulla conferenza del porto di Augusta come Autorità
di sistema portuale e di diniego al rilascio del! 'autorizzazione del/ 'hotspot di Augusta H.



IL CONSIGLIO CO:MUNALE
Vista l' allegata proposta deliberati va;
Uditi i superiori interventi:
Visto l'esito della superiore votazione;
Visto r attestazione ed il parere espresso ai sensi delloart. 1. comma L lettera l,L.R. ~8/91:

n Presidente introduce il punto ed invita il Segretario Generale dotto Sebastiano Grande ad intervenire.
Il Segretario, presa la parola fornisce chiarimenti circa l'argomento in oggetto. Precisa che nel 1979 con
la legge N. 1 la Regione ha trasferito le competenze di una serie di attività Amministrative ai vari
Comuni; contestualmente è avvenuta la soppressione degli ECA (Enti Comunali di Assistenza) e il
trasferimento di tutto il patrimonio, del personale e dei servizi ai Comuni. Spiega che alla fine del mese
di settembre, presentando una documentazione per la partecipazione ad un finanziamento regionale ci si
è accorti che tutti i beni ex ECA che erano per legge transitati al Comune, non erano stati effettivamente
trascritti nei pubblici registri, così che il Comune possedeva la proprietà, possedeva il godimento ma
giuridicamente non ne era proprietario. Continua ricordando che la norma prescriveva una serie di attività
che dovevano essere posti in essere al fine di permettere che il patrimonio transitasse giuridicamente al
patrimonio del Comune. Prosegue precisando che. tra le attività previste il Segretario Comunale doveva
procedere alla rilevazione della consistenza del patrimonio dell'ECA e quindi avviare quelle che erano le
procedure previste dall'art. 8 della legge n. 1/79. Di recente si è quindi provveduto alla rilevazione dei
beni ex ECA relativi ad alcuni fabbricati situati in Piazza S. Antonio e Via D'Albergo, di due
appezzamenti di terreni e di due fabbricati rurali. Fatto questo lavoro il Sindaco ha presentato istanza alla
Conservatoria per la trascrizione dei beni avvenuta con successo. Annuncia che questa sera l'argomento è
stato portato in Consiglio affinché l'Assemblea venga sentita su questo tema e ne prenda atto, prima che
il Sindaco effettui ilprovvedimento conclusivo della procedura prevista dalle L.R 1/79.
il Sindaco intervenendo precisa che il lavoro fatto si inquadra anche nell' attività dell' Amministrazione
di prestare attenzione al patrimonio dell'Ente. Spiega che con l'introduzione della nuova contabilità si
creerà una nuova sezione dedicata al patrimonio. Specifica che sono state, come già detto in precedenza
dal Segretario Generale, avviate tutte le procedure necessarie per far si che questi beni entrino in pieno
diritto tra le proprietà del Comune. Conclude ricordando che a questo lavoro oltre all'Amministrazione
hanno partecipato gli uffici con la fattiva e utile collaborazione del dotto Rosso tirocinante presso
l'Ufficio del Segretario Generale, presente in aula, al quale il Sindaco rivolge un ringraziamento e un caro
saluto.
Poichè nessun altro consigliere chiede di intervenire il Presidente pone ai voti la proposta deliberativa ad
oggetto:" .~ consistetu;a patrimonio tfelI'~ fEC}f. dì fl'afazro(o ~ Comunicaziotre al
Consiglio CmnutuUe tfee compfetamento tfelIe operazioni dì trasferimento ai sensi tfelI'art. 8 tfetla L.~
02gennaio 1979, n. 1-.
Consiglieri presenti: n. 14
Consiglieri assenti: n. l (Lombardo)
Consiglieri astenuti: n. 5
Voti favorevoli: 0.9
Pertanto il Presidente, sulla scorta delle eseguite votazioni. ne proclama l'esito favorevole

0aeetto: ·tJlj{erJazimu consistenzapatrimonio délI'~fEC}f. dì a'afazro(o ~ Comunicazione
al ConsioLio CotnU1Utlé dée compfetamento délIe operazioni dì tra.rftrimento ai sensi tfelI'art. 8
tfell4L.~ 02gemutio 1979, n; 1-.

UFFICIO SEGRETERIA



DELIBERA
l.Di approvare la proposta deliberativa ad oggetto: ij{ew.z,ione consistenza patrimonio tfelI'~P.Cft. di
fPafazzofo flcmtfe. Comunicazione al Ccmsig60 Comunafe tfe{ compfetamento tfelIe operazioni di
tra.rftrimento ai ser.si tfelI'att. 8 tfe{[aL.~ 02eennaio 1979, 11. 1·,

Visto l'O.R.EE.LL. vigente ed il relativo regolamento di esecuzione



- -
J .:.

IL CONSIGLIO COMUNALE
Vista l'allegata proposta deliberativa;
Uditi i superiori interventi;
Visto l'esito delle superiori votazioni;
v IS10 Il verbale della Il Commissione Consiliare del 16.10.2015;
Visto il parere favorevole reso dal Revisore Unico in data 05.10.2015 e trasmesso con nota prot. n.
8967;
Visto l' attestazione ed il parere espresso ai sensi dell' art. 1. comma l. lettera CL.R. 48/91 :
Visto l'O.R.EE LL. vigente ed il relativo regolamento di esecuzione

Il Presidente introduce il punto ed invita il Responsabile del Servizio Finanziario dotto Puzzo ad
intervenire.
Il Dott. Puzzo fa rilevare che ilDocumento Unico di programmazione ha carattere generale e costituisce
la guida strategica ed operativa dell'Ente. Si compone di due sezioni: la sezione strategica e la Sezione
operativa. La prima ha un orizzonte temporale di riferimento pari a quello del mandato del Sindaco e la
seconda pari a quello del bilancio di previsione. Sarà il primo documento che il nuovo Sindaco andrà a
presentare e approvare al Consiglio comunale.
Il Presidente invita il Presidente della II Commissione consiliare, ad intervenire.
La cons. Girasole informa che i Componenti di maggioranza della Il Commissione hanno espresso
parere favorevole, mentre i Consiglieri di Minoranza si riservano di riferire in Consiglio.
La cons. Spada afferma che essendo un documento di espressione dj volontà politica non si può essere
che contrari non condividendone i principi.

I Poiché nessun altro consigliere chiede di intervenire il Presidente pone ai voti la proposta deliberativa ad
oggetto:" "ftpprovazione <Documento Vnico dì fProarammazione (<DVep)periodo di 2016/2018 (art. 170,
comma I, d'eC<D.Las1L 267/2000/.
Consiglieri presenti e votanti: n. 14
Consiglieri assenti: n. l (Lombardo)
Voti favorevoli: n. 9
Voti contrari: n. 5 (Spada, Licitra, FanceUo, Cappellani e Giardina)
Indi il Presidente mette ai volti l'immediata esecutività dell'ano, stante l'urgenza di provvedere.
Esperitasi la votazione per alzata e seduta, la stessa consegue il seguente risultato:
Consiglieri presenti e votanti : n. 14
Consiglieri assenti: n. l (Lombardo)
Voti favorevoli: n. 9
Voti contrari: n. 5 (Spada, Licitra, Fancello, Cappellani e Giardina)
Pertanto il Presidente, sulla scorta dell'eseguita votazione, ne proclama l'esito favorevole

0BBetto: "ftppro-vazione <.Documento 'Unico dì fProarammazione (<DVep) periodo dì 2016/2018
(art. 170, comma I, d'eC<D.Las1L 267/2000/.
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2. Di dichiarare l'arto immediatamente esecutivo.



Il Presidente pone a votazione le superiori richieste di prelievo.
Esperitasi la votazione per alzata e seduta. la stessa consegue il seguente risultato:
Consiglieri presenti: n. H

- punto 7 avente ad oggeno:·'L.~ 1L 9 tfe{ 08.04.2010 e ss.mm.ii: - }f.lJIJÙ'17I'lmnetoae{ fPiaTU) d'Intervento
appruvato con ([).([).ç. 1L 1070 tfefI'11.07.2014 tfefI')issessorato tR.!giontl{eaefI''Energia e dei SerrJ':r.idì Pu.66tùa
Vtilità a{.fine dì procedere atf una dioersa epiù efficace organiz.za.zione tfe{ servizio - ,fttto ti''Indirizzo";
- punto 8 avente ad oggetto: "o/anazione 'Tecnica ae{ ([3i!ancio ai Previsione 2015. Istituzione dì nuovi capitoii in
entrata e uscita tEi pari importo".

A questo punto la cons. Girasole propone di prelevare i seguenti punti all'ordine del giorno:

DELIBERA
l.Di approvare la proposta deliberativa ad oggetto: "}f.ccettazione déa:a donazione da parte dé{ sin.
~cione Salvatore dì un terreno agricolo contraddistinto in catasto a{fogoo 40particelle nn. 365 - 366
-367".

IL CONSIGLIO COMUNALE
Vista l'allegata proposta deliberativa;
Uditi i superiori interventi;
Visto l'esito della superiore votazione;
Visto il verbale della II Commissione Consiliare del 11.09.2015;
Visto l'attestazione ed il parere espresso ai sensi dell 'art. l, comma I, lettera I.L.R. 48/91;
Visto l'O.R.EE.LL. vigente ed il relativo regolamento di esecuzione

11Presidente introduce l' argomento ed invita il Sindaco ad intervenire.
Il Sindaco illustra brevemente i vantaggi per l'amministrazione ad accettare la donazione in quanto
l'immobile ricade per il 90% all'interno dell'area di rispetto cimiteriale con inedificabilità assoluta e con
vincolo paesaggistico. Inoltre, fa rilevare che è intenzione del!' Amministrazione procedere al recupero
dell'acqua della sorgente Cavetta per alimentare con acqua non potabile per servire il Cimitero comunale
e la Villa comunale che non necessitano di acqua idropotabile. Tale area tornerebbe utile in quanto
sarebbe attraversata dal tubo di adduzione.
Il Presidente invita la cons. Girasole. Presidente della n Commissione consiliare, ad intervenire.
La co ns. Girasole informa che tutti i Componenti della II Commissione hanno espresso parere
favorevole.
Poiché nessun altro consigliere chiede di intervenire il Presidente pone ai voti la proposta deliberativa ad
oggetto:" }f.ccetta.ziom déa:a donazione tfa parte dé{ sin. (]?icciom Salvatore dì un terreno agricolo
contraddistinto in catasto a{fogoo 40particelle nn. 365 - 366 - 36r.
Consiglieri presenti e votanti: n. 14
Consiglieri assenti: n. 1(Lombardo)
Voti favorevoli: n. 14 (unanimità dei presenti e votanti)
Pertanto ilPresidente, sulla scorta deUa eseguita votazione, ne proclama l'esito favorevole

Oggetto: '.ftccettaziom déa:a donazione da parte dé{ sin. (]?iccioneSalvatore dì un terreno tlfJricolo
contraddistinto in catasto a{fogoo 40particelle nn. 365 - 366 - 367".

tit
UFFICIO SEGRETERIA



2

punto 8: "1)anaz'Ì/)M 'Tecnica tk((jJiUJncio dì Previsione 2015. Istituzione ai nuovi capitoti in entrata e uscita dì pari
importo".

di prelevare i seguenti punti all'ordine del giorno:
punto 7: "L.1?, n. 9 tfe{08.04.2010 e ss.mm.ii: - )leeiornamneto ae(lPiano d'Interoento approvato con (]).<[).ç. n. 1070
ae{['11.07.2014 tfefI')lssessorato ~Bi.onafe tfefI'fEnerBia e tfei Servizi dì <Pu66licaVtifttà a(fine dì procedere ad" una
arversa e più effìcaa oTBanizzaz'Ì/)Mae( servizio - )ltto d'Indirizzo";

DELIBERA

Preso atto delle proposte di prelievo degli argomenti
Visto l'esito della superiore votazione

IL CONSIGLIO COMUNALE

Indi il Presidente, sulla scorta della superiore votazione, ne proclama l'esito favorevole.

Voti favorevoli: n. 14 (unanimità dei presenti e votanti)
Consiglieri assenti: n. I (Lombardo)



Oggetto: L.R N.9 del 08/04/2010 e SS.MM.II. - Aggiornamento del Piano d'Intervento
approvato con D.D,G, N, 1070 dell' 11/07/2014 dell' Assessorato Regionale dell'Energia e dei
Servizi di Pubblica Utilità al fine di procedere ad una diversa e più efficace organizzazione de]
servizio - Atto di indirizzo,
Il Presidente introduce l'argomento e invita il Sindaco dotto Carlo Scibetta a relazionare inmerito.
TISindaco presa la parola riferisce dell'iter seguito per l'approvazione del Piano e dei motivi per cui si è
deciso di modificarne l'iniziale volontà di costituire una società in house, con le modalità di attivare il
servizio con una ditta esterna da individuare tramite appalto. Riferisce inoltre che questo sistema verrà
utilizzato solo per alcuni segmenti del Servizio, mentre per altri servizi si utilizzerà la formula della
gestione in forma diretta. Nello specifico precisa che i servizi relativi ai rifiuti domestici ed il trasporto
saranno estemalizzati per tutti e sei i Comuni aderenti all'ARO mentre per quanto riguarda lo
spazzamento, la raccolta differenziata nelle utenze commerciali e la gestione degli impianti, come ad es.
quello della discarica Timpa di Corvo, saranno gestiti dall'Ente stesso. Conclude ribadendo come tale
indirizzo sia un passaggio unitario che tutti i Comuni aderenti dovranno operare.
Il Presidente ricorda che l'argomento è stato oggetto di studio da parte della 30 Commissione quindi
invita il Presidente, cons. Allegrezza ad intervenire.
La cons. Allegrezza nella qualità informa l'Assemblea che la commissione riunitasi in due sedute
separate e con la presenza dell'Assessore al ramo sig. Fabrizio Corradino ha espresso il seguente parere: il
gruppo di maggioranza ha dichiarato il proprio parere favorevole, la cons. Licitra (gruppo di minoranza)
si è riservata di discutere l'argomento in Consiglio mentre il cons. Cappellani (gruppo di minoranza) ha
espresso parere sfavorevole ma si è riservato anch' egli di discutere l'argomento in Consiglio.
Chiede ed ottiene la parola la cons. Licitra, la quale ritiene che l'estemalizzazione del servizio
comporterà sicuramente un aumento dei costi. Spera e si augura che il bando possa essere neUa sua
stesura una forma di garanzia. Conclude dichiarando che forse questa scelta rappresenta ilmale minore,
rispetto a quello di essere commissariati dalle SRR.
Interviene il cons. Cappellani il quale si dichiara non convinto dalle motivazioni espresse in precedenza
dal Sindaco in quanto ritiene che il Comune di Palazzolo possieda sia i mezzi che il personale per poter
gestire tutti i servizi in house, a differenza di altri Comuni.
TIcons. Russo intervenendo specifica che questa è una proposta frutto di un accordo fatto in seno alla
conferenza dei Sindaci, la ritiene una proposta di "metodo e di merito", è del parere, sottolinea, che
questo progetto relativo alla raccolta differenziata che si avvierà è un progetto innovativo che si cercherà
di avviare con proprie forze e che necessariamente deve essere attuato. Ritiene opportuno, in questo caso,
essere propositivi ed applicare ciò che già al nord è operativo, senza limitarsi unicamente ad un'analisi dei
costi.
TIcons. Cappellani è consapevole dell'aspetto innovativo del piano ma invita il cons. Russo a spiegare ai
cirtadini le motivazioni che li porteranno a pagare di più. Si chiede come mai il Comune di Sonino ha
scelto di gestire da solo il servizio ritenendo opportuno uscire dall'ARO. E' del parere che le scelte che si
stanno facendo siano sbagliate e che si potrebbe portare avanti il servizio in economia.
Il cons. Fancello. interv iene per informare l'Assemblea su una segnalazione avuta da cittadini circa una
discarica presente sotto ii cavalcav ia di c.da Carità.
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1. Di approvare l'allegata proposta deliberativa avente ad oggetto: L.R N.9 del 08/0412010 e
SS.MM,II. - Aggiornamento del Piano d'Intervento approvato con D.D.G. N. 1070 dell' 11/07/2014
dell' Assessorato Regionale dell'Energia e dei Servizi di Pubblica Utilità al fine di procedere ad una
diversa e più efficace organizzazione del servizio - Atto di indirizzo.
2, Di dichiarare l'atto immediatamente esecutivo.

DELIBERA

Vista l'allegata proposta deliberativa;
Uditi isuperiori interventi;
Visto l'esito delle superiori votazioni;
Visto il parere reso dalla III Commissione consiliare espresso nelle sedute del 27.08.15 e
del 07.09.15:
Viste le attestazioni ed i pareri espressi ai sensi dell' art. l, commal, lettera I,L.R. 48/91;
Visto 1'O.R.EE.LL. vigente ed il relativo regolamento di esecuzione

IL CONSIGLIO COMUNALE

Poiché nessun altro consigliere chiede di intervenire, il Presidente mette ai voti la proposta ad oggetto:
L.R. N.9 del 08/0~12010 e SS.MM.n. - Aggiornamento del Piano d'Intervento approvato con
D.D.G. N. 1070 dell' 11/0712014 dell' Assessorato Regionale dell'Energia e dei Servizi di Pubblica
Utilità aJ fine di procedere ad una diversa e più efficace organizzazione del servizio - Atto di
indirizzo.
Esperitasi la votazione per alzata e seduta, la stessa consegue il seguente risultato.
Consiglieri assenti n. 1(Lombardo)
Consiglieri presenti e votanti: n. 14
Voti contrari: n. 5 (Spada, Cappellani, Licitra, Fancello e Giardina)
Voti favorevoli: n.9
Indi il Presidente mette ai volti l'immediata esecutività dell'arto, stante l'urgenza di provvedere.
Esperitasi Lavotazione per alzata e seduta, la stessa consegue il seguente risultato:
Consiglieri assenti n. 1(Lombardo)
Consiglieri presenti e votanti: n. 14
Voti contrari: n. 5 (Spada, Cappellani, Licitra, Fancello e Giardina)



n, CONSIGLIO Co.MtJNALE
Vista l'allegata proposta deliberativa;
Uditi i superiori interventi;
Visto l'esito delle superiori votazioni:
Visto il verbale della II Commissione Consiliare del 16.10.2015:
Visto il parere favorevole reso dal Revisore Unico in data 19 10.2015 e trasmesso con nota prot,
a. J.75·

TIPresidente introduce l'argomento ed invita il Responsabile del Servizio Finanziario dotto Puzzo ad
intervenire.
11Dott. Puzzo evidenzia il principio della chiarezza e della comprensibilità del bilancio, di apportare
allo stesso la variazione tecnica di cm alla presente proposta consistente nella iscrizione ed imputazione
tanto in entrata quanto in spesa dei seguenti capitoli e corrispondenti somme:
1. E. 145 - U. 1585: contributo regionale per "Patto dei Sindaci per promuovere la sostenibilità
energetico/ambientale nei comuni siciliani" : + € 18.200,00;
2. E. 461 - U. 460: somme rimborsate dall'ufficio economato, da soggetti privati o da enti diversi per
pagamento prestazioni, servizi e forniture varie (cap. u. 460): + 100.000,00;
3. E. 462 - U. 465: somme erogate dai comuni in convenzione per la quota di competenza per la gestione
associata del segretario generale: + € 100.000,00;
4. E. 465 - U. 469: iva da split paym.ent commerciale: + € 100.000,00;
S.E. 540 - U. 2550: contributo ministero sviluppo economico (decreto n. 15513 del 15.07.15)
realizzazione di un impianto fotovoltaico e connessione rete enel sulla copertura del palazzetto dello
sport (interv. a sost. della produz. di energia da fonti rinn.) :+ 70.994,50.
TIPresidente invita la cons. Girasole, Presidente della II Commissione consiliare, ad intervenire.
La cons. Girasole informa che i Componenti di maggioranza della Il Commissione hanno espresso
parere favorevole, mentre i Consiglieri di Minoranza si riservano di riferire in Consiglio.
La cons. Spada a nome del Gruppo Cittadini Attivi per Palazzolo dichiarano di astenersi.
Poiché nessun altro consigliere chiede di intervenire il Presidente pone ai voti la proposta deliberativa ad
oggetto:" "Variazione tecnica a[ CJ3i!anciodì fPrevisione - }4.nno 2015 . .ft.rt. 175 CJJ.Lgs267/2000".
Consiglieri presenti: n. 14
Consiglieri assenti: n. 1 (Lombardo)
Consiglieri astenuti: n. 5 (Spada, Licitra, Fancello, Cappellani e Giardina)
Voti favorevoli: n. 9
Indi il Presidente mette ai volti l'immediata esecutività dell'atto, stante l'urgenza di provvedere.
Esperitasi la votazione per alzata e seduta, la stessa consegue il seguente risultato:
Consiglieri presenti: n. 14
Consiglieri assenti: n. 1 (Lombardo)
Consiglieri astenuti: 0.5 (Spada, Licitra, Fancello, Cappellani e Giardina)
Voti favorevoli: 0.9

Oggetto: "Variazione tecnica a[CJ3wmCÙJdi fPrevisWne - }4.mio 2015. }4.rt. 175 CJJ.Lgs267/2000".

UFFICIO SEGRETERIA



I

2. Di dichiarare l'atto immediatamente esecutivo.

DELIBERA
l.Di approvare la proposta deliberativa ad oggetto: "Variazione tecnica a( (]Ji!ancio dì (J7eTJisione -
}f.nn.o 2015. )Irt. 175 (f).Lgs 267/2000·.
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